

**IMPLEMENTATION ARRANGEMENT (IA)
ANTARA
PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM
FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS DARUNNAJAH
DENGAN
PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS DARUSSALAM GONTOR
TENTANG
PELAKSANAAN KEGIATAN SEMINAR INTERNASIONAL**

Nomor : 48/UDN.FAI-HKI/W/X/2024
Nomor : 165/UNIDA/FS-w-IA/TV/1446

Dokumen ini disusun dan dibuat pada hari Rabu, 09 Oktober 2024, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. Nama : H. Azmi Islami, Pg.D., M.Pd.
Jabatan : Kaprodi Hukum Keluarga Islam, Universitas Darunnajah
Alamat : Jl. Ciledug Raya No. 1 Ulujami Pesanggrahan Jakarta Selatan 12250

Bertindak untuk dan atas nama Kaprodi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Darunnajah, selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.

2. Nama : Muhammad Abdul Aziz, S.H.I., M.Si.
Jabatan : Kaprodi Hukum Ekonomi Syariah, Universitas Darussalam Gontor
Alamat : Jl. Raya Siman Km. 6, Siman. Demangan, Kec. Ponorogo, Kab. Ponorogo, Jawa Timur, 63471, Indonesia

Bertindak untuk dan atas nama Kaprodi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Universitas Darussalam Gontor, selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

Dengan ini menerangkan bahwa **PIHAK KEDUA** telah sepakat untuk menjadi pembicara dalam acara seminar internasional dengan tema "*Introduction to Fiqh al-Siyar and International Humanitarian Law: Discourses and Challenges*" yang diadakan oleh **PIHAK PERTAMA** yang dilaksanakan pada tanggal 09 Oktober 2024, dan diselenggarakan di tempat **PIHAK PERTAMA**.

Adapun kesepakatan-kesepakatan yang telah disetujui sesuai dengan apa yang tertulis di dalam TOR (*Term of Reference*) yang diajukan oleh **PIHAK PERTAMA** kepada **PIHAK KEDUA**.

Demikian surat ini dibuat dalam 2 (dua) rangkap dan ditandatangani di atas kertas oleh **PARAPIHAK**, masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama.


H. Azmi Islami, Pg.D., M.Pd.
Kaprodi Hukum Keluarga Islam
Universitas Darunnajah


Muhammad Abdul Aziz, S.H.I., M.Si.
Kaprodi Hukum Ekonomi Syariah
Universitas Darussalam Gontor